

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



Por **Mauricio Flores**

[mauricio.flores@razon.com.mx](mailto:mauricio.flores@razon.com.mx)

**Palomeo a Querétaro.** Con la expectativa de que la administración de Francisco Domínguez obtendrá para las finanzas públicas de Querétaro un superávit operacional sobre sus ingresos entre 2017 y 2018, la calificadora S&P, que aquí dirige Víctor Herrera, sostiene la calificación a las finanzas estatales en el rango de mxA+, que sólo tienen Aguascalientes y Guanajuato. Tal estabilidad permite la inversión en infraestructura, que lleva a los queretanos a reportar un ingreso per cápita de 11,175 dólares o sea 16% arriba del promedio nacional.

Twitter: @mfloresarellano